

bau und sind eine stolze revolutionäre Erfahrung bei der Schaffung einer neuen Gesellschaft. Irak wurde zu einer festen Bastion des arabischen Kampfes und zu einem leuchtenden Symbol in unserer Region und in der Welt. Durch außerordentliche Anstrengungen erzielte die Revolution große sozialistische und demokratische Errungenschaften, darunter vor allem die politische und ökonomische Befreiung des Landes. Dazu gehören die Nationalisierung der Erdölvorkommen als schwerster Schlag gegen die multinationalen Erdölkonzerne; die wissenschaftlich begründete Nutzung der Erdöleinnahmen für die wirtschaftliche Entwicklung und für den nationalen Kampf; die Lösung des Kurdenproblems auf friedlichem und demokratischem Wege und die Gewährung der Autonomie für das kurdische Volk; die Schaffung der Nationalen Patriotischen Fortschrittlichen Front, der Vertreterin aller nationalen Abteilungen unseres Volkes; die Errichtung von Projekten in Industrie und Landwirtschaft sowie im Bauwesen und eine umfassende Kampagne zur Beseitigung des Analphabetentums. Das alles zielt darauf ab, eine materielle sozialistische Basis zu schaffen.

Unsere Revolution ist eine echte Volksrevolution, die sich auf die Demokratie stützt. Sie hat den Massen ihre Rechte gewährt und Möglichkeiten zur Meinungs- und Willensäußerung, zur Bildung von Gewerkschaften, Berufsverbänden und Massenorganisationen sowie zur Gewährleistung ihrer Teilnahme an der Ausarbeitung und Durchführung von Beschlüssen geschaffen. Dies wurde kürzlich vervollkommen durch die Bildung der Nationalversammlung und der gesetzgebenden Versammlung für das kurdische autonome Gebiet in freier und direkter Wahl.

Eine herausragende Rolle spielt unsere Revolution auf gesamtarabischer Ebene. Diese beruht auf unseren festen und prinzipiellen Positionen bei der Verteidigung der Rechte und Interessen der arabischen Nation, darunter bei deren Kernfrage, dem Palästina-Problem. Das zeigt sich in der entschiedenen Zurückweisung der Kapitulationslösungen, insbesondere der Vereinbarungen von Camp David. Unsere Revolution trat diesen Vereinbarungen mit dem Aufruf zur Einberufung des Bagdader Gipfels und den bekannten Beschlüssen dieser Konferenz entgegen. Diese Beschlüsse blockierten den verräterischen Kurs des ägyptischen Regimes. Sie bekräftigten die Einheitlichkeit der arabischen Nation bei der Ablehnung von Camp David und bei der Verstärkung des Kampfes gegen jedwede Lösung, die den Interessen der Araber und dem Recht des palästinensischen Volkes, geführt von der PLO, auf Rückkehr in die Heimat und die Schaffung eines eigenen Staates widerspricht.

Unsere Revolution hält am Kurs der Nichtpaktgebundenheit fest. Dieser verwirklicht die Interessen der Völker und unterstützt ihren Kampf; er dient der Abwehr aller Formen der kolonialen Abhängigkeit, der Ungleichberechtigung und der Verletzung der nationalen Souveränität in den internationalen Beziehungen. Davon ausgehend gewährt die Republik Irak allen nationalen Befreiungsbewegungen und den Staaten der „dritten Welt“ wirksame materielle Unterstützung.